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 COMPTE RENDU 

 

COMITE DIRECTEUR  

DU 12 JUIN 2017  
 

 

 
 
PRESENTS :  
 
SALIM ACHIBA, CHRISTINE DESNEULIN, BRIGITTE LEMAN, 
GERARD ALCARAZ, JEAN-PIERRE BRUNNEVALLE, ISABELLE COTTEL, 
THIERRY DEBUCQUOY, NICOLE DELCOUR, JEANNE FAVOREL, JEAN-PAUL  
HEMERY, MICHEL HUYGHEBAERT, DOMINIQUE LEROY, AÏSSA MAROUFI, 
JOCELYNE MEERSSEMAN, JEAN-LOUIS PATOIR, GAËTAN PLANTEFEVE, 
FREDERIC SALMON, PIERRE SECQ, ROGER VANDEPEUTTE, THIERRY 
VANESLANDE 
 

EXCUSES :  

 
ROGER DEPREZ, TANGUY FERAILLE, DANIEL LAMBLIN, MARJANE 

ROUSMANS, FREDERIC VANCALSTER, LEÏLA GHILMANOU 

 

ABSENTS :  

 
EUGENY DEWEVRE, PIERRE MASSE, BERANGERE GRUART,  
 

 
 
HOMMAGE A BRUNO DUHAMEL 

 
Avant de commencer la réunion, il est tenu une minute de silence en hommage à 
Bruno DUHAMEL, Conseiller Municipal et Membre du Comité Directeur, décédé le 
12 mai. 
 
LES COMMISSIONS 
 
COMMISSION SALLES ET TERRAINS ET ETHIQUE SPORTIVE 
 

Lors de la réunion du 30 mai, peu de membres de l’OMS  inscrits dans cette 
commission furent présents. Il est un fait que les aléas des horaires de travail et de 
la vie privée rendent difficile le passage dans les différents lieux : salles et terrains. 
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Vu la faible participation à chaque réunion, Jean-Louis PATOIR, Président de cette 
commission se demande s’il faut la maintenir. Il est suggéré de prendre en 
considération les avis des agents techniques présents ou passant sur les lieux de 
pratique. 
 
Roger VANDEPEUTTE fait remarquer que les visites sont un bon moyen de 
contrôle pour les écoles de sports et pour les occupations plus ou moins 
importantes des différents créneaux octroyés dans les différents équipements 
sportifs. 
 
Il est un fait qu’il n’y a pas d’impact financier sur ces visites … 
 
La difficulté des passages dans les équipements sportifs est due principalement 
aux horaires de cours et à la remontée des demandes ou problèmes rencontrés, 
pour lesquels peu de réponses peuvent leur être retournées. Il est certain que le 
Pôle Sports fait le nécessaire auprès des services techniques de la Ville, mais 
ceux-ci agissent en fonction des priorités qui leurs sont données et aux possibilités 
budgétaires de la Ville. 
 
COMMISSION ANIMATION 
 
PATRONAGES 
 
Les demandes de patronage présentées sont acceptées. Cela concerne les 
associations suivantes : 
 
Club Tourquennois Arts Martiaux – Football Association Blanc Seau – Jeune 
Garde Tennis de Table – Pétanque Colbertiste – UST Basket – Inter Club Basket – 
Hockey Club Fresnoy – Racing Club Brun Pain – Les Audax – UST Athlétisme – 
Shotokan Karaté Club Tourcoing. 
 
Michel HUYGHEBAERT s’étonne du nombre de demandes inférieures à 2016, à la 
même date. 
Une réflexion est faite sur le solde de l’enveloppe. Le Comité Directeur propose de 
l’attribuer en faveur de l’OMS, pour les 40 ans. 
 
COMMISSION FINANCES 

 
Le dossier de demande de subvention pour l’année 2018 a été envoyé le 15 mai à 
tous les clubs, par messagerie, avec un retour au 30 juin. Il est rappelé d’utiliser 
les documents fournis pour les bilans financiers et prévisionnels. Les bilans remis 
par les comptables ne sont pas acceptés. Seul un document Excel reprenant 
textuellement les lignes prévues par l’OMS peut être pris en compte. 
 
Le dossier « Sport pour Tous » a été envoyé également par messagerie le 30 mai, 
avec un retour fixé au 6 octobre. 
 
COMMISSION MEDICO SPORTIVE 
 
Isabelle COTTEL, Présidente de la Commission, précise quelques points sur le 
questionnaire Santé et le Certificat Médical. 
Elle propose que chaque club s’en tienne aux directives de leur fédération.  
Les membres du Comité Directeur valident cette proposition. 
 
Il est rappelé que les visites médicales sont prises en charge par l’OMS et qu’il est 
toujours possible d’en faire la demande sur rendez-vous. 
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VIE DE L’OMS 

 
ASSEMBLEE GENERALE 
 
La date de l’Assemblée Générale est fixée au vendredi 8 décembre.  
N’ayant pas obtenu de subvention exceptionnelle de la Ville, le budget reste faible. 
 
Réflexion de Michel HUYGHEBAERT :  

 
1° temps) – L’Assemblée Générale doit être ouverte à tous  les licenciés. 
Elle pourrait se tenir dans la salle Dumortier au Complexe Sportif Léo Lagrange, 
car dans cette salle il y a des gradins pouvant recevoir beaucoup de monde.  
L’Assemblée Générale serait courte, concentrée sur les obligations, tout ce qui est 
formel. car elle sera suivie des 40 ans de l’OMS. Il faudrait mettre à l’honneur 40 
personnes, dirigeants, sportifs ou équipes, qui ont marqué la vie sportive 
tourquennoise depuis 40 ans (participation aux JO, création de l’OMS, Etc…). 
Parler brièvement de leur parcours sportif. L’Assemblée Générale se clôturerait par 
la mise à l’honneur de ces 40 personnes, cela donnerait une image très forte du 
sport tourquennois.  Il est demandé à Roger VANDEPEUTTE et René CASTEL de 
proposer des noms. 
 
2° temps) – Pour les 40 ans de l’OMS, il pourrait y avoir un gala de danse, de 
roller, mêlant le sport et  la musique, avec la participation du Conservatoire de 
Tourcoing, puis serait suivie la remise des cadeaux (trophées, tenues de sport, 
etc…) 
 
Il est donc très important de préparer rapidement un courrier aux Clubs qui 
seraient susceptibles de faire une présentation de leurs activités. 
 
 
Rencontre avec l’OMS de Roubaix 
 
 
Il est toujours d’actualité de rencontrer l’OMS de Roubaix. 
Salim ACHIBA confirme qu’il prendra rendez-vous prochainement avec l’Adjoint 
aux Sports, Président de l’OMS de Roubaix. 
 
QUESTIONS DIVERSES 

 
Christine DESNEULIN, Chef du Pôle Sports, nous fait part de son départ en 
« vacances », après de longues années au service du sport à Tourcoing. 
 
Elle nous rappelle son parcours débutant par la gymnastique, sa présence comme 
éducatrice dans les écoles, son poste de directrice des Sports et Bains, l’OMS, 
heureuse d’avoir travailler en relation amicale avec ses membres. 
 
Elle remercie les Adjoints aux Sports avec qui elle a travaillé, Monsieur Joseph 
TUSA et Monsieur Salim ACHIBA, et termine en évoquant les membres fondateurs 
de l’OMS : Messieurs CASTEL et DOYENNETTE, les anciens présents depuis de 
nombreuses années, les piliers de cette assemblée et Monsieur ACHIBA pour la 
confiance qu’il lui a témoignée, ainsi que Brigitte LEMAN pour le travail de 
proximité et son temps donné pour le suivi de l’OMS. 
 
Le Comité Directeur se termine par le pot de l’amitié en l’honneur de Christine 
DESNEULIN. 
 
 


